

Le seul remède à cette faillite si lamentable de l'autorité sociale serait de s'approprier le devise du bon Pie X, de sainte mémoire, *instaurare omnia in Christo*, de rétablir Dieu à sa place, c'est-à-dire sur le trône, de gouverner justement et paternellement, de respecter ses adversaires, de respecter et d'aimer ses administrés, de donner au gouvernement de la stabilité.

Alors le peuple se reprendrait à aimer et à respecter ses bienfaiteurs et chanterait de nouveau avec conviction : *Domine salvum fac regem vel rempublicam*.

fr. A.

CHRONIQUE DIOCÉSAIN

Les Martyrs du Canada. — La cause de canonisation des Martyrs Jésuites au Canada, introduite en cour de Rome par le décret de la Sacré Congrégation des Rites du 9 août 1916, vient de faire un nouveau pas par l'approbation du procès de *non-culte*, fait à Québec par l'autorité épiscopale.

Tous les catholiques du Canada se réjouiront de cette bonne nouvelle et continueront de prier avec ferveur, pour que le Saint-Siège glorifie bientôt ces héroïques serviteurs de Dieu.

Feu l'abbé C.-N. Pâquet. — Mardi, le 5 février, est décédé à Québec, M. l'abbé Clément-Nazaire Pâquet, ancien curé de Saint-Apollinaire. Le défunt était âgé de 72 ans et 3 mois.

M. l'abbé Pâquet est né à Saint-Nicolas, de Olivier Pâquet, cultivateur, et de Adéline Demers. Il fit ses études à Québec et fut ordonné prêtre à Lévis, par S. E. le Cardinal Taschereau, le 26 mai 1872. Il fut vicaire à Montmagny, (1872-1878), puis à Saint-David de Lévis (1878-79). De 1879 à 1912 il fut curé de Saint-Apollinaire, où il a fondé un couvent des Sœurs du Perpétuel Secours en 1900. Son mauvais état de santé l'obligea en 1912 à se retirer du ministère pastoral ; il résida chez M. le curé de Saint-Louis de Lotbinière jusqu'à ces derniers temps ; la maladie l'obligea alors de venir subir un traitement à Québec où il vint de décéder.

Les funérailles de feu l'abbé Pâquet ont eu lieu vendredi, le 8 janvier, à l'église de Saint-Roch.

Sa Grandeur Mgr Paul-Eugène Roy, archevêque de Séleucie, a célébré le service. M. l'abbé J. Vaillancourt, curé de Saint-